

ROANNE PERSONNEL MÉDICAL

L'équipe de la Clinique de Renaison s'est refait une santé



■ Une douzaine de jeunes médecins de spécialités différentes ont été recrutés ces deux dernières années à la Clinique de Renaison (ici, aux côtés de Sébastien Cochin, président de la CME, 1^{er} assis à droite). Photo Jérôme DELABY

Depuis deux ans, ils forment le nouveau visage de la clinique de Renaison. Une douzaine de jeunes médecins sont venus s'ajouter aux effectifs, chacun dans sa spécialité. Une rareté pour un bassin de vie comme le Roannais, et qui traduit d'une volonté de redynamiser l'établissement.

« Regardez comme ils sont jeunes et beaux ! » Petit chambrage du président de la Commission médicale d'établissement (CME), Sébastien Cochin, en ce matin de décembre à l'arrivée de la douzaine de jeunes recrutés ces deux dernières années à la clinique de Renaison. Ils sont médecin urgentiste, anesthésiste, chirurgien gastrique, vasculaire et esthétique, gynécologue ou encore échographiste. Ils auraient pu choisir de travailler sur les côtes littorales françaises, comme la plupart de leurs confrères fraîchement diplômés. Ils ont préféré le bassin roannais.

Un secteur où la pénurie de médecins est endémique. « Pour un établissement dans notre situation géographique, c'est rare de voir autant de recrutements, se réjouit encore Sébastien Cochin, on est dans une dynamique assez incroyable de modernisation. »

Cohésion du groupe et émulation

De nombreux projets ont découlé de ces arrivées successives. Des départs en retraite et des créations de postes (lire ci-dessous). « Sur le long terme, on espère une meilleure coordination entre nos services. » L'alchimie semble déjà au rendez-vous : « Nous nous sommes tous croisés entre nos études à Clermont, Lyon ou Saint-Étienne. On connaissait la réputation de chacun avant de se retrouver ici », décrypte Antoine Guillaud, chirurgien gastrique. « Il est parfois difficile d'intégrer des médecins libéraux qui ont leurs habitudes à une mouvance collective, reprend Sébastien Cochin. Ici, elle est bien assurée. » La

« Il est rare d'observer autant de recrutement dans un établissement de notre situation géographique. »

Sébastien Cochin, président de la commission médicale d'établissement

clinique emploie entre cinquante et soixante médecins libéraux dont 25 au bloc opératoire. La jeunesse apporte son lot d'innovations. « Nos équipes suivent les progrès de la médecine et de la chirurgie, et leurs nouveaux outils.

Ce sont des petites sommes d'améliorations qui offrent aux patients un vrai plus dans la prise en charge. » Une volonté affichée de faciliter les rapports entre patients, médecins traitants et personnel de la clinique.

Jérôme Delaby

De nombreuses modernisations et nouveautés dans les services

La dynamique de recrutement a permis aux praticiens de plancher sur quelques innovations. Pour répondre à « l'excellence », la clinique privée mise sur d'autres développements d'activité, notamment postopératoires. De grands progrès ont été effectués aussi en matière de convalescence. La récupération rapide après chirurgie, par exemple, permet de diminuer la durée d'un séjour après une intervention. « Elle n'est pas simple à mettre en œuvre, convient Antoine Guillaud, chirurgien gastrique, mais elle permet la diminution des complications pour le patient. » La chirurgie par voie antérieure est désormais privilégiée pour certaines interventions au bloc opératoire. Résultat : entre deux et quatre jours de

récupération en moins à la clinique. En outre, l'unité Ucor (Unité de chirurgie de l'obésité du Roannais), mise en place en mars dernier, est sur de bons rails.

Une soixantaine de patients sont déjà passés par ce service basé sur une prise en charge globale. Un service de médecine générale post-urgence a également vu le jour cette année. Il permet d'améliorer les traitements et le suivi, avant la réorientation des patients. En gynécologie, la clinique est l'une des seules privées à s'appuyer sur une technologie de pointe d'endoscopie.

« D'autres projets de modernisations sont en phase de développement. » Sébastien Cochin les gardera protégés jusqu'à leur mise en place prochaine.

ROANNAIS

Agence de Roanne
BP 124, 49 rue Jean-Jaurès,
42332 Roanne Cedex

Téléphone
Rédaction : 04.77.71.81.99
Pub : 04.77.91.48.69

Mail
lproanne@leprogres.fr
lpublicite@leprogres.fr

Web
www.leprogres.fr/loire/roanne

Facebook
www.facebook.com/
leprogres.roannais

ALERTE INFO Vous avez une info ?
0 800 07 68 43
Service & appel gratuits
LPRFILROUGE@leprogres.fr

JARNOSSE

Une par

Le conseil municipal jeudi 15 décembre de sept élus. Les communaux éta

La redevance augmentera. La part fixe re avait été augme re d'un euro), r tionnelle augm d'eau consomm mentation se s hausse de 2,40 € 120m³. « Il ne trop bas car la c sement va être p communauté de années à venir trop grosse hau précise le mai bard.

« 2017 sera de transitio avec des tr

« Nous n'augm de la location d en 2017, anno mieux que la sal vent. 2017 sera tion, avec des tr En hiver, le c

MARS

Vers la cré de la bouk



■ Les bouliste président Patrice Charpi de la belote B Photo Guillaume L

L'Épatante Bo Noël. Samedi, cours de belote Stéphane. Dir boucler l'ann concours en Patrice Charpi baisse de jou du nombre de l'USB en Roan journée déco joueurs de bo de l'Épatante d'une telle me ce donc plein